



Maipú, 22 de Marzo 2023

## **COMUNICADO**

Estimados Padres, Madres y Apoderados:

Junto con saludar y deseando que se encuentren bien, quisimos enviar este comunicado referente al episodio del día de ayer martes 21 de Marzo, en la cual se produjo un sismo de alta magnitud.

Como padres muchos de nosotros, entendemos la preocupación por sus hijos en una situación como la que vivimos, pero queremos que tengan la certeza que, como colegio, estamos preparados para esta eventualidad, y es sumamente importante que ustedes como padres y/o apoderados, traten de mantener la calma, ya que nuestros estudiantes estaban tranquilos y seguros. Sin embargo, se alteran o asustan al ver a sus padres descontrolados; por ello solicitamos reiteradamente calma ante la emergencia.

Además, solicitamos el respeto para todo el personal que colabora con el resguardo de sus hijos e hijas. No colabora en nada la prepotencia y las agresiones verbales.

Todos queremos lo mejor para nuestros estudiantes y la tranquilidad de todos ustedes.

Se agradece a aquellos apoderados que aportan en la emergencia, calmando a sus pares y apoyando el proceso.

Desde ya muchas gracias por su cooperación y comprensión.

Atentamente.

**EQUIPO DIRECTIVO**

**COLEGIO SAN ANDRÉS MAIPÚ LAS ROSAS**

*“Educación de calidad, en valores y ambiente familiar”*